



EL SENADOR ENRICO CONTINÚA TRABAJANDO JUNTO A LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS DEL SUR PROVINCIAL

Description



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/03/8x.mp4>

En este sentido, el Senador comentó: “Uno de los motivos que nos reunió es la escuela de

capacitación que llevan adelante, destinada a formar a niños y adultos, una iniciativa que nos pareció interesante y necesaria, por lo tanto, nos pusimos a disposición para darles una mano en sus próximos objetivos dentro de esta escuela”.

“Gestionaremos un desfibrilador externo automático y una máquina de humo; estos elementos de práctica les son útiles para simular situaciones donde las personas que van a capacitarse resuelven como si estuvieran en emergencias reales. Valoramos esta escuela de formación, es un espacio donde muchos jóvenes pueden aprender un oficio de manera disciplinada para brindarse a la sociedad”, finalizó Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

marzo 2022

Author

administrador